
致：西貢區議會

吳仕福主席暨全體議員

於2017年3月7日西貢區議會大會提出動議

「關注西貢區鄉郊電視訊號接收問題，要求有關部門跟進問題，以達至全覆蓋。」

動議背景

高清廣播已推出多年，惟仍有部份地區未能接收訊號，當中地區包括西貢南山村、南圍村、

沙角尾村﹔及坑口孟公屋村及大環村等等，部份只能接受單一頻道。政府長遠仍會以高清模式

廣播，同時亦會有多問電視台提供免費電視頻道。有見及此，我們要求政府有關部門跟進西貢

區鄉郊電視訊號接收問題，以達至全覆蓋。

動議措詞

「關注西貢區鄉郊電視訊號接收問題，要求有關部門跟進問題，以達至全覆蓋。」

開

和議人：
國 ！買到 別啥？

王水生 李家良 劉偉章 邱玉麟

還告
溫悅昌

日期：2017年2月17日
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